

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.306 CEUTA DOMINGO 29 DE AGOSTO de 1948 — Precio 50 céntimos

COMERCIO EXTERIOR DE España

En el primer semestre de 1948 alcanzó 1.206 millones de pesetas oro y 5.065.480 toneladas

Madrid, 28.—A 1.206 millones de pesetas oro y 5.065.480 toneladas de mercancías asciende el comercio exterior de España en el primer semestre de 1948, con aumento de 260 millones de pesetas oro y 1.012.067 toneladas respecto del primer semestre de 1947.

La importación ha supuesto 661'6 millones de pesetas oro, con aumento de 190'1 sobre el periodo enero-junio de 1947 y la exportación 545'2 millones de pesetas, con aumento de 39'4 millones. En total, el saldo es favorable a las importaciones por 116'4 millones de pesetas oro.

En peso se importaron 3.312.183 toneladas y se exportaron 5.753.292.

Respecto al mes de junio la importación fué de 120'3 millones de pesetas oro, por 82 millones de pesetas que fué el importe de lo exportado. La diferencia del lado de la importación fué de 37'7 millones de pesetas oro.

En peso, la exportación de junio fué de 447.268 toneladas y la importación de 496.718.

En el mes de junio el principal cliente de España fué Estados Unidos, con 6'6 millones de pesetas oro, seguido de Inglaterra con 6'2 millones y Suiza con 6'1.

En la importación, Argentina nos envió mercancías por valor de 3'4 millones de pesetas oro; Inglaterra, por importe de 12'1, y Estados Unidos por ocho millones de pesetas oro.—CIFRA.

Los rebeldes birmanos CONQUISTAN DOS CIUDADES

El Gobierno trata de nacionalizar la tierra para privar a los comunistas de su principal tema de propaganda

Rangún, 29.—Se reciben noticias de que los rebeldes han conquistado Nattalin-Paundge y Promé y que están haciendo circular trenes entre las dos poblaciones.

Por su parte el Gobierno anuncia que los barcos navegan normalmente y que el servicio ferroviario a Mandalay será reanudado inmediatamente.

El interés político se centra en la próxima reunión parlamentaria

que comenzará en los últimos días de este mes.

El proyecto de ley más importante que el Gobierno someterá al Parlamento es el de la nacionalización de la tierra. Si es aprobado, el Gobierno estaría autorizado para incautarse de las tierras, privando así a los comunistas de su principal tema de propaganda.—EFE.

Jornada falangista en Zarauz

S. E. Jefe del Estado inaugura el albergue «Monte Albertia» DE LA SECCION FEMENINA

S. E. fué objeto de un clamoroso homenaje de la multitud. — El Caudillo recordó el espíritu que al Nuevo Mundo llevaron los Coros y Danzas de España

San Sebastián, 29.—Con asistencia de Su Excelencia el Jefe del Estado y su esposa, doña Carmen Polo de Franco, ha sido inaugurado oficialmente el albergue «Monte Albertia», de la Sección Femenina de FET y de las JONS instalado en la antigua finca de la vizcondesa de Valdeno, en Zarauz. En este albergue se encuentran pasando las

vacaciones de verano hijas de colonos de distintas provincias españolas.

Está amueblado dentro de la austeridad que es norma de la Falange, con toda clase de comodidades para hacer grata la estancia de los alberguistas.

Formaron seis centurias del Frente de Juventudes y dos de la Guardia Juvenil de Franco, para rendir honores al Caudillo.

A las seis y cuarto llegó Su Excelencia al albergue acompañado de su esposa, los jefes de las Casas Militar y Civil y personalidades de su séquito. A la entrada fué recibido por el ministro de Asuntos Exteriores y la señora de Martín Artajo, y otras muchas personalidades.

La delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, hizo entrega a la esposa del Caudillo de un hermoso ramo de flores. A la llegada del Generalísimo se interpretó el himno nacional y el obispo de la diócesis procedió a la bendición del albergue, cuyas dependencias fueron visitadas seguidamente por Su Excelencia, acompañado de las autoridades.

A continuación en la explanada del jardín, las albergadas realizaron vistosas exhibiciones de gimnasia, baile y cantos regionales y juegos infantiles. Actuó también el grupo de danzas de la Sección Femenina de Azcoitia, que asimismo fué muy aplaudido.

S. E. el Jefe del Estado, que presenció esta brillante exhibición, siguió los números con el mayor interés y muestras de complacencia.

Terminada la exhibición de los bailes y cantos, la regidora de administración de la Sección Femenina entregó al Jefe del Estado una preciosa placa sobre mármol enviada para el Generalísimo por el rector de la Universidad de Cuyo (Mendoza), con la siguiente inscripción: «Del

Su Excelencia el JEFE DEL ESTADO se entrevistó en alta mar con el CONDE DE BARCELONA

Trataron temas generales de actualidad y del príncipe don Juan Carlos, que hará sus estudios de Bachillerato en Madrid

San Sebastián, 28.—El pasado miércoles, día 25, en alta mar, a la altura de San Sebastián y a bordo del yate «Azor», de Su Excelencia el Jefe del Estado, se celebró una entrevista del Caudillo con S. A. R. el conde de Barcelona, que pasaba de Arcachon a bordo del yate «Saltillo».

Después de saludarse y conversar sobre temas generales de actualidad, se trató de la educación del príncipe don Juan Carlos, quien por deseo de su padre, el conde de Barcelona, comenzará el próximo curso en Madrid sus estudios de Bachillerato.—CIFRA.

La crisis DEL GOBIERNO francés

Es posible que el presidente Auriol disuelva la Asamblea y convoque nuevas elecciones generales

De Gaulle cree que ha llegado el momento de volver al poder

París, 28.—Inmediatamente de aceptar la dimisión del Gabinete formado por André Marie, el presidente Auriol, comenzó las consultas preliminares.

Se entrevistó brevemente con Paul Reynaud y con Robert Schuman, ministro de Asuntos Exteriores.

Probablemente el primero en evacuar su consulta será el secretario general del partido comunista, Maurice Thorez, por ser su minoría la más numerosa de la Cámara.

En los medios políticos suena el nombre de Paul Ramadier, como posible nuevo jefe del Gobierno.—EFE.

Es posible que Auriol disuelva la Asamblea para convocar nuevas elecciones generales : : : : :

París, 28.—Los políticos escartrados y los periódicos de la tarde dicen que si la crisis dura varias semanas es posible que Auriol disuelva la Asamblea y convoque elecciones generales.

Personas allegadas al general De Gaulle han informado al corresponsal de United Press de que, el jefe de la resistencia francesa durante la guerra está convencido de que el Gobierno de tercera fuerza en Francia ha terminado para siempre y que él cree que ha llegado el momento de volver al poder.

Se espera que De Gaulle dé un comunicado pidiendo la disolución de la Asamblea y la celebración de elecciones generales. De Gaulle ha dicho que confía en alcanzar el poder por lo menos con el 25 de los votos populares.

Circulan rumores de que Schuman o aún el mismo André Marie puedan ser llamados para tratar de formar Gobierno.

En cualquier caso se espera que Auriol continúe sus conversaciones durante todo el fin de semana y no se cree que elija a nadie para formar Gobierno antes de mañana o el lunes.—EFE.

el Caudillo fué objeto de entusiásticas demostraciones de adhesión por parte del vecindario, que le vitoreó clamorosamente. El paso de Su Excelencia por los distintos pueblos del recorrido fué acogido con gran fervor y cariño de todos los vecindarios.

El Generalísimo, que abandonó la villa de Zarauz a las ocho de la tarde, llegó al palacio de Ayete alrededor de las nueve de la noche.—CIFRA.

UN AVIÓN DE LA ONU DERRIBADO EN GAZA

Resultó muerto el coronel Queru, jefe de los observadores franceses

Se realizan investigaciones para identificar a los atacantes

Haifa, 28.—(Urgente).—El coronel del Ejército francés, Queru, jefe de los observadores de su país al servicio de las Naciones Unidas, en Palestina, ha resultado muerto al ser derribado el avión «Auster» en que viajaba.

El accidente ocurrió cerca de Gaza, y el aparato volaba a una altura autorizada, iba pintado de blanco y la palabra «United Nations» en letras rojas muy visibles.

Se ignora, hasta ahora, quienes hayah sido los atacantes.—EFE.

Investigaciones para determinar la identidad de los atacantes : : : : :

Haifa, 28.—El avión de las Naciones Unidas, derribado cerca de Gaza, y en cuyo accidente ha perdido la vida el coronel Queru, jefe de los observadores franceses en Palestina, fué alcanzado

por una ráfaga de ametralladora disparada desde tierra cuando volaba sobre territorio ocupado por los árabes.

No obstante, un miembro de Naciones Unidas, ha declarado que no se ha determinado aún la Oficina de Tregua de las Naciones Unidas la identidad de los atacantes pero que se van a realizar extensas e intensas investigaciones.—EFE.

Los judíos vuelven a violar la tregua : : : : :

Amman (Transjordania), 28.—Un portavoz de la Legión árabe ha declarado que los judíos han vuelto a violar la tregua impuesta en Jerusalén, anoche, al intentar llegar a la puerta de Sión, en Jerusalén.

Los ataques judíos fueron rechazados por las fuerzas árabes.—EFE.

APOLO

Desde las 8. A las 7 y 9...
Un gran estreno.
ALAN CURIS y MICHELLE MORAN en

PRISIONERA POR UNA NOCHE

Una emocionante e interesante película de gran calidad.

Próximamente: UN MARIDO A PRECIO FIJO
El próximo miércoles: Última sesión de la segunda eliminatória de FIESTA DEL AIRE

En preparación la mejor película realizada en muchos años.

Cine Astoria

JADU

Desde las tres. La sesión de las nueve numerada.
Cepicosa presenta:

NOCHE SIN ESTRELLAS

Por Eleanor Powell & Dennis O'Hagan.

Próximamente: LA DUQUESA DE LANCAIS y PRISIONERA POR UNA NOCHE

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA
29 de agosto. Domingo XV de Pentecostés. La Degollación de San Juan Bautista. Santos Sabina, Inacio, obispo; Andrés, presbítero; Cándida, virgen; Nicetas, Pablo, mártires. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

EL EVANGELIO DE HOY

En aquel tiempo: Iba Jesús a una ciudad llamada Naím, e iban con él sus discípulos y número de gentes. Y al acercarse a la puerta de la ciudad, he aquí que se acababa a enterrar a un difunto, hijo único de su madre, la cual era viuda, e iba con ella una muchacha de la ciudad. Luego que la vió el Señor, movióse a compasión por ella y le dijo: No llores y acercándose tocó el féretro... y dijo: Levántate, y se levantó el que estaba muerto y empezó a hablar. Y entrególo a su madre. Y penetrados todos de temor, glorificaban a Dios, diciendo: Ha surgido entre nosotros un gran profeta, y Dios ha visitado a su pueblo.

Jorge Villén
Pulmón - RAYOS X
MEDICINA GENERAL
Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

Constantino López
CEUTA
Se compaña en participar al público en general que, habiendo sido subsanadas ciertas dificultades de fabricación, próximamente ofrecerá sus acreditados chocolates en la seguridad de que será de su agrado.

INSTITUTO SOCIAL DE LA MARINA EL PUERTO

VIVIENDAS PROTEGIDAS ANUNCIO

En cumplimiento de lo acordado por el Instituto Social de la Marina, se anuncia al público el concurso-subasta para la adjudicación de las obras de construcción por el régimen protegido del Instituto Nacional de la Vivienda, de un grupo de 30 viviendas protegidas, 2 Escuelas y obras de urbanización en el Poblado de pescadores de CEUTA, según proyecto redactado por el Arquitecto de este Instituto, D. Juan Piqueras Menéndez y aprobado por el Instituto Nacional de la Vivienda.

Se hace saber que durante 30 días naturales, contados a partir del siguiente al en que se publica este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, se admitirán, en la Sección de Viviendas Protegidas de este Instituto en las horas y días hábiles de oficina, propuesta para optar al concurso-subasta de las obras al principio reseñadas, cuyo presupuesto de contrata asciende a UN MILLON SEISCIENTAS CINCUENTA Y

CUATRO MIL NOVECIENTAS OCHENTA Y CINCO PESETAS, CONTRA TRECE CENTIMOS, (1.654.985'13 ptas.), siendo la fianza para poder concurrir al concurso subasta de VEINTINUEVE MIL OCHOCIENTAS VEINTICUATRO PESETAS, CON SETENTA Y SIETE CENTIMOS, (29.824'77 ptas.) que se depositarán en la Delegación de Hacienda en la cuenta especial de Tesorería del Instituto Nacional de la Vivienda, a disposición de este último organismo en metálico o en valores del Estado. Los pliegos de condiciones y presupuestos estarán de manifiesto en el Instituto Nacional de la Vivienda, (Marqués de Cuba 19); Instituto Social de la Marina, Sección de Viviendas Protegidas (Génova, 24) y en la COFRADIA DE PESCADORES DE CEUTA, en los días y horas hábiles de oficina. Madrid, 19 de Agosto de 1948
El Comisario, Pascual Díez de Riveras y Casares

Importante Ayuntamiento de Ceuta

Don Alvaro Ramoneda Rius, gerente de «COMERCIAL RAMONEDA», con oficinas en Tetuán, Tánger, Melilla, Ceuta y Barcelona, anuncia que D. Celestino Rodríguez Husano (Julian), dejó de pertenecer a su organización en fecha 26 de julio, siendo reemplazado por don Rafael Serruya, quien atenderá, en lo sucesivo, a la clientela de Tetuán y Ceuta.

SANTA IGLESIA CATEDRAL

Esta tarde a las seis y treinta, se celebrará en la Santa Iglesia Catedral, un solemne acto eucarístico, que finalizará con procesión de Su Divina Majestad, organizado por la Adoración Real, Perpetua y Universal del Santísimo, con motivo del primer aniversario de la implantación de la referida Adoración en dicho templo catedralicio.

SANTORAL PARA MAÑANA

30 de agosto, lunes. Santos Rosa de Lima, virgen; Félix, presbítero; Adauto, Gaudencia, virgen, mártires; Bonomio, abad; Pamaquio, presbítero; Bonifacio, Tecla, Pantino, Placido, Pedro, confesor. Rito doble. Ornamentos blancos.

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Se recuerda al público la obligación que tiene de entregar en sus establecimientos proveedores, mediante resguardo que se les facilitará en los mismos, las actuales Tarjetas de Abastecimientos, ya que deben ser entregadas por dichos establecimientos en este Centro el día 31 del actual como máximo, para proceder a la confección de las nuevas.

Ceuta, 29 de agosto de 1948. El Presidente, Efigenio Jimenez.

LA INMACULADA COLEGIO FEMENINO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

Hasta el 10 de septiembre estará abierto el plazo para solicitar matrícula gratuita.

Las condiciones están expuestas en la pizarra de anuncios del Colegio.

Lea Vd. EL FARO

Movimiento de barcos el día 27 de agosto de 1948.

Entradas
Velero español "J. Francisco González", de Río Martín, en lastre.
Vapor español "Habana", de Barcelona, para aprovisionarse.
Vapor español "Procyon" de Sevilla, para aprovisionarse.
Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.
Vapor "José Pumarino" de Alicante, para aprovisionarse.
Vapor español "Amelia de Aspe", de Sevilla, con carga general.
Vapor holandés "Vant Hoff", de Hull, con carga.
Velero portugués "Senhora do Mar", de Cartagena, turismo.
Salidas
Vapor inglés "Patrioan", para Middlebro, tomó petróleo.
Vapor italiano "Sirena", para Casablanca, tomó petróleo.
Vapor griego "Meandros", para Kobe, tomó petróleo.
Vapor español "Santa Filomena", para Larache, con carga en tránsito.
Vapor español "Santa Teresa", para Algeciras, con carga.
Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con correo y carga.
Vapor español "Habana", para Santander, tomó petróleo.
Velero español "San Enrique", para Larache, tomó carbón.
Vapor español "Monte Galea", para Santander, tomó carbón.
Vapor español "Procyon", para Barcelona, tomó petróleo.

Noticias Locales

NATALICIO
La pasada semana ha dado a luz felizmente un hermoso niño, la esposa del capitán de Ingenieros González Valera, señora Mari-Azucena, asistida por la joven profesora en partos, señora Crisanta Alvarez Pérez. Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado.

VIAJEROS
A fin de pasar unos días con su hijo Francis, empleado de la Casa Ybarrola, se encuentran en Ceuta nuestro estimado compañero en la Prensa, redactor del diario "Pueblo", de Madrid, don Francisco Pifol, y su esposa, doña Lydia Wianetta Miller, los que han visitado, igualmente, algunas ciudades de la Zona. Con nuestro cordial saludo, les deseamos grata estancia en Marruecos.

REPRESENTANTE Y DEPOSITARIO

se necesita para productos relacionados con la industria de la construcción. Escribid n.º 9982 esta Administración.

CARTELERA del CERVANTES

HOY domingo 29 Desde las TRES.

BETTE DAVIS
Una mujer que ningún hombre podía dominar.
ERROL FLYNN
Un hombre que ninguna mujer podía sujetar.
El galán más irresistible y la mujer más peligrosa de la pantalla en un ESTRENO sensacional.



Errol Flynn Bette Davis LAS HERMANAS

Un éxito asegurado de antemano!

¡ATENCIÓN! Preparamos dos estrenos supersensacionales de alta calidad. Universal Internacional presentará:

ABISMOS (IVY) Interpretación cumbre de JOAN FONTAINE
20th Century Fox presentará: EL JUSTICIERO Creación de DANA AN DREWS.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Grandiosa Rifa Benéfica del Hospital Municipal de Santurce (COMBINADA LOTERIA NACIONAL)
PRIMER PREMIO ¡¡MEDIO MILLON DE PESETAS!!
BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES
Desde 53 pesetas. - Lámina: 105. - LOTE: 205. - DOBLE LOTE: 410 ptas
D. que habita en provincia de calle núm. piso mano solicita billetes RIFA SANTURCE por valor de pesetas contra reembolso.
Sr. Secretario del Ayuntamiento de Santurce.

LOS DEPORTES

LOS DEPORTES EN NUESTRA CIUDAD

COMENTARIOS A UNAS DECLARACIONES

Hace unos días hemos leído en la Prensa unas declaraciones del delegado nacional de Deportes y del director de la Escuela Central de Educación Física de Toledo sobre la actuación de nuestros atletas en la Olimpiada de Londres y de lo mucho que hay que hacer para la preparación de éstos, así como la falta de instalaciones deportivas en las capitales y principales ciudades de España.

Vienen estas declaraciones como anillo al dudo y a corroborar lo que en distintas ocasiones he escrito desde estas mismas columnas acerca del nivel deportivo de nuestra ciudad, aprovechando para dar origen a este artículo que EL FARO publica en colaboración desinteresada prosiguiendo su norma de prestar todo su apoyo en beneficio y para la mayor propagación de las actividades deportivas locales.

Y terminado este preámbulo, vamos a meternos de lleno en el tema.

En España son pocas las Sociedades deportivas que tienen vida propia y desenvolvimiento económico para poder sufragar los gastos de instalaciones deportivas, teniendo que recurrir a las Diputaciones y Ayuntamientos.

Si pasamos revista a las de nuestra ciudad, veremos en primer lugar, un magnífico Estadio que sólo sirve para fútbol — propiedad del Ayuntamiento — dos campos de baloncesto para escolares en el Grupo Lope de Vega y Hogar de Nuestra Señora de África, respectivamente, otro en el Colegio de San Agustín que reúne las condiciones mínimas para poder celebrar campeonatos, pero que debido a ser el único se emplea para ello y el otro para salto de longitud, altura y pérdida que hay en el Angulo. Existen además dos campos de fútbol pertenecientes al Ejército y que han sido cedidos siempre que se han solicitado.

Y yo pregunto: ¿Son suficientes todos ellos para cubrir las necesidades de las distintas Federaciones y Junta Local de Deportes? A todas luces, no. Se nota enseguida que el atletismo no está desarrollado ni siquiera en sus balbucesos debido a la falta de pistas. La natación, a pesar de ser nuestra ciudad puerto de mar echa de menos una piscina que es donde generalmente se celebran las pruebas y en donde los nadadores aprenden a dar los virajes, factor principal para conseguir buenas marcas. Es necesario, imprescindible, un Club Náutico en el que se practicasen todos los deportes de mar y que sirva para encauzar y dirigir a toda esa pléyade de deportistas que vemos los domingos solitarios por nuestra bahía, en sus embarcaciones. El boxeo está pidiendo un gim-

nasio en el que puedan celebrar sus entrenamientos los pugiles locales.

Y para todo esto, hace falta dinero del que carecen nuestras Sociedades y la mayor parte de las Federaciones, y entonces, se nos presenta el dilema de seguir llevando esta vida pobre, ficticia, del deporte local.

Y ya hemos llegado al punto neurálgico. Las declaraciones nos dicen que son los organismos oficiales los encargados de esta misión que persiguen un fin, como es el fortalecer a la raza con la práctica de los deportes, haciendo que el mayor número de ciudadanos lo practiquen y de los cuales saldrán los futuros campeones que nos representen en las Olimpiadas con un mínimo de garantías, y lo solamente persiguiendo este fin, sino también, porque el deporte en general disciplina al individuo, crea espíritu de compañerismo, inculca hábito de seriedad y regenera a la raza, no habiendo espectáculo más bello que el que presenciamos en las competiciones cuando el campeón fatigado aún por el último esfuerzo va a recoger todo emocionado el premio a su victoria.

Nuestro Ayuntamiento y la Junta Central de Educación Física y Deportes de Tetuán — representada en Ceuta por medio de la Junta Local — tienen la palabra en este asunto. Está próxima la fecha de la cancelación de sus presupuestos y no les faltará la cooperación y el asesoramiento de las Federaciones, y así, de esta manera, los deseos de nuestras autoridades deportivas se verán cumplidos y refundaremos las palabras de nuestro Caudillo al clausurar los Campeonatos Nacionales del Frente de Juventudes en Burgos: "Hombres fuertes y sanos para la paz y la guerra".

Alberto Rodríguez Hurtado de Mendoza.

EL FARO EN ALGECIRAS

En relación con la reforma urbana de Algeciras hemos visto la maqueta que a tal fin se ha confeccionado y que junto con todo el proyecto, en breve podrán ver los algecireños expuesto en un céntrico escaparate de la ciudad.

Lo principal de este proyecto es la urbanización de la parte que circunda al edificio del Instituto Nacional de Enseñanza Media, con sus inmediatos de la Plaza de Toros y Paseo de la Reina.

Junto al mencionado Instituto, existe lo que se llama el Cerro del Mercado, lugar que hasta ahora ha sido asiento de pequeñas casetas, destinadas a la venta de bebidas y que van siendo quitadas, para ser trasladadas a otro lugar fuera del radio de la población. Precisamente en este Cerro, es donde va a estar el Parque Natural, lugar de paseo con bancos, glorietas, rotondas, etc.

Frente a la Plaza de Toros se va a ensanchar en todo lo posible y se instalará una estación de aparcamiento de coches.

Desde aquí al Paseo de la Feria, se descenderá por dos tramos de escalinatas, bajo los cuales se instalarán dos waters, uno para caballeros y otro para señoras.

El Campo de Deportes desaparece, siendo sustituido por una amplísima avenida, que posteriormente desemboca en la plaza que se construirá en la otra avenida que es prolongación de la calle Regino Martínez y que corre paralela al Parque Municipal de María Cristina.

El Campo de Fútbol, como de ejimos anteriormente es sustituido por un Estadio municipal, que se instalará en la Cuesta del Rayo. En este Estadio municipal, tendrán lugar todos los deportes, y será de igual importancia.

En la plaza que ya hemos dicho anteriormente, frente a la Plaza de Toros, irá en su centro una fuente monumental.

Otros muchos aspectos de la ciudad se estudian en este proyecto, pero su importancia es más secundaria que lo que dejamos expuesto.

En resumen es un proyecto por el que hay que felicitar a su autor el arquitecto municipal, señor Blanquer.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Viajeros De Ronda, regresó la simpática señorita Sole López Mesca,

hija del señor López Trigueros, alto funcionario de la RENFE en nuestra ciudad.

Bienvenida. —Pasa unos días entre nosotros la gentil señorita Marujita Román, a la cual poseamos que su estancia en esta le sea muy grata.

ARRREGLO DE LA CARRETERA DEL RINCONCILLO

El próximo mes de septiembre van a dar comienzo las obras con cargo a la Diputación Provincial para el arreglo de la carretera del Rinconcillo.

REGISTRO CIVIL Nacimientos

Ninguno.

Ninguno.

Isidro González Vayo, de 23 Francisco Castro Mayo, de 78 años; Gervasio Delgado Espinosa, de 74 años.

DEPORTES Gestiones del Algeciras en Málaga

La gestión que con tan buena voluntad y tesón, se están llevando a cabo por parte de los directivos del Algeciras en Málaga, aún no habían madurado en la mañana del sábado. Tan importante es el asunto, que según nos informamos, dos directivos salían, (parece que se trata de los señores Bandres y Zamudio), para Málaga esta tarde, con objeto de resolver definitivamente la incógnita.

Mientras tanto, el entusiasmo y la confianza en el Algeciras y sus jugadores, al igual que en los hombres que lo rigen, sigue en aumento y esto ya es bastante.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Se pone en conocimiento de las personas poseedoras de tarjetas de abastecimientos con derecho al suministro de leche condensada, que durante los días 28, 30 y 31 del actual, pueden pasarse por este Negociado en horas hábiles de oficina, para recoger los boletos correspondientes al próximo mes de septiembre.

Ceuta, 28 de agosto de 1948. El Secretario accidental, Manuel Cazaña.

CARACTER JOVIAL APACIBLE Y CARINOSO



NERVIOS DE ACERO
TONICO NERVIOSO
CERA

POSFORO PURO, ESTRICNINA E HIPOFOSFITOS
FORMULA MAGISTRAL UNICA APROBADA POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGIA DE BARCELONA



DEBILIDAD NERVIOSA, AGOTAMIENTO CEREBRAL, NEURASTENIA, SURMENAJE, PERDIDA DE MEMORIA, CONVALESCENCIAS.

LABORATORIOS CERA S.A.
VILLO 18 - BARCELONA 10

DESDE LA LINEA

LA BALONA ANTE LA TEMPORADA

En nuestro propósito de informar a los lectores sobre las

novedades de la próxima temporada futbolística local, hemos procurado una entrevista con el señor Chales, del que ya conoce el público su eficaz labor, con la cual ha conseguido levantar el pabellón banquero de la "Balona" de la postración a que indefectiblemente había sido condenada.

Por ello todos los elogios que se hacen de este gran entrenador incansable son de justicia.

En la referida entrevista nos apunta orientaciones y noticias sabrosísimas que desgraciadamente por razones de discreción obligada debemos silenciar en su mayor parte.

Sin embargo, podemos afirmar sin lugar a dudas que si la temporada pasada fue buena, esta será muchísimo mejor, en razón a la importancia de las reformas que en cuanto a jugadores se llevarán a cabo, así como a los proyectos que sobre el equipo se forjan.

El día 5 del próximo mes habrá un encuentro (el primero de la temporada) con el Algeciras C. F. Reina grandísimo entusiasmo en toda la afición para este partido, por la tradicional rivalidad de los dos contendientes.

A. Pinoda.

3 marcas
OLOROSO ALMINA
SOLERA ALMINA
MOSCATEL ALMINA

Y tres excelentes productos de la Firma COSIQ, de Chiclana de la Frontera.

MOLESTIAS DEL ESTOMAGO CAIDO

tanto digestivas como nerviosas pueden corregirse con el novísimo invento ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN pequeño y blando cinturón de siete cm. que evita las anticuadas y engorrosas fajas. (Patente Invención 163373) Consulte al médico. (C. C. S. 7299). AVISO: Visita en CEUTA, viernes 3 de 10 a 2 y de 6 a 8 tarde. Consultorio Dr. Américo Ulecia, calle Mártires, núm. 4. Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO) Balmes 104. - Barcelona

Doctor Avila Morales
ESPECIALISTA EN NIÑOS
PUERICULTURA

CONSULTA DE 5 A 7

Falange Española, 60. - Teléfono. 8-5-6. - CEUTA

Balanzas y básculas ROCH

Hasta 14 meses de Crédito.

Del fabricante al Consumidor

Pida una demostración al Agente Exclusivo para Marruecos

CASA SANCHEZ

Falange Española 23



Teléfono, 242

COMPRAMOS PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE TUBERIAS.- Dirigirse a nuestra administración

Al parecer, hubo acuerdo en Moscú SOBRE BERLIN

Las cuatro potencias publicaron simultáneamente un comunicado

Londres, 28.—El enviado especial de la Gran Bretaña en Moscú, Frank Roberts, ha enviado un extenso informe al secretario del Foreign Office. En este informe, sobre la reunión celebrada anoche en el Kremlin por los tres enviados especiales de las potencias occidentales y el ministro de Relaciones Exteriores soviético, Molotov. No ha sido facilitado detalle alguno sobre el contenido de dicho informe, aunque se cree que este será dado a la publicidad en breve.—EFE.

Parece ser que ha habido acuerdo en Moscú sobre Berlín. Londres, 28.—Al parecer, las cuatro grandes potencias han llegado a una especie de acuerdo en Moscú, sobre la cuestión de Berlín y se espera se publique simultáneamente en las cuatro capitales un comunicado esta noche o mañana domingo. El portavoz oficial del Foreign Office, en la conferencia de Prensa de mediodía ha aclarado que el comunicado citado "es posible más no seguro todavía". Otros informantes, que suelen estar generalmente bien informados, dicen que aún falta por elaborar algunos detalles técnicos en Moscú antes de que se pueda dar el comunicado. En la mañana de hoy el embajador francés en Londres, René Massigli, ha visitado al ministro británico de Asuntos Exteriores, Bevin, y el embajador norteamericano, Douglas, ha estado en el Foreign Office después de mediodía. Se recalca que el comunicado será breve y sin detalles, aplaudiéndose una revelación más exacta del Kremlin.—EFE.

Asfixiante calor en Estados Unidos

Han muerto 85 personas

Chicago 28.—El número de muertos atribuidos al calor ha alcanzado la cifra de 85; 18 han fallecido ahogados en ríos o piscinas y otras por congestión, insolación o ataques cardíacos. Una asfixiante capa de aire caliente cubre la mitad oriental de los Estados Unidos. El tiempo no parece que tienda a refrescar.—Efe.

Otra noticia de la peregrinación A SANTIAGO

Recepción en honor de los representantes extranjeros

Santiago de Compostela, 28.—En las primeras horas de la tarde se ha celebrado la anunciada recepción en honor de los peregrinos extranjeros que asisten a la peregrinación mundial de la juventud. Presidieron los obispos de Jaén, Guardo, de Portugal, y Piruh, de Brasil; el abad mairado de Montserrat; el presidente de los Jóvenes de Acción Católica Española, Sr. Pastor, y el vice-rector de la Universidad de Santiago. En primer lugar hizo uso de la palabra el presidente de la Juventud española. A continuación, habló en nombre de los peregrinos extranjeros, el representante portugués. Finalmente, en nombre de la jerarquía eclesiástica de España, el obispo de Jaca pronunció unas palabras.—CIFRA.

En favor de las víctimas del ORIENTE MEDIO

La comisión de socorro de la Cruz Roja Internacional hace un llamamiento a todos los gobiernos

Estocolmo, 28.—La Comisión de Socorro de la Conferencia de la Cruz Roja Internacional ha aprobado una resolución por la que se encarece a todos los Gobiernos y a las organizaciones de la Cruz Roja de todo el mundo que "hagan todo lo posible, por los conductos normales, para aliviar los sufrimientos y las penalidades de las víctimas de la lucha en el Oriente Medio, sin distinción de raza, religión o situación política". La resolución fue aprobada después de formularse enérgicos llamamientos por las delegaciones de Egipto y Siria en demanda de ayuda para los refugiados árabes que se encuentran en ambos países.—EFE.

Se le acusaba de quemar vivas a numerosas personas. Atenas, 28.—El teniente Ante Kaitcher, que fue oficial del Ejército búlgaro, después de haber sido declarado culpable de haber cometido "crímenes de guerra", ha sido condenado a muerte y ejecutado, hoy sábado, en Atenas. Se le acusaba, además, de haber quemado vivas a numerosas personas de las localidades de Kastoria y Klisura.—EFE.

Churchill sigue con sus vacaciones

No acepta una invitación para hablar ante el Congreso parlamentario europeo

Berna, 28.—El ex primer ministro británico Winston Churchill, ha rechazado una invitación para pronunciar una conferencia ante el Congreso parlamentario europeo, que se celebrará en Interlaken (Suiza) y que proyecta preparar una asamblea europea. Churchill se halla actualmente pasando unas vacaciones en Aix En Provence (Francia).—EFE.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTAS

Se celebrará el día 14 del próximo mes de SEPTIEMBRE de 5 a 7 de la tarde, subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las ejecuciones de hipotecas efectuadas con anterioridad al primero de FEBRERO del corriente año, estando expuestas las referidas prendas los días 8, 9 y 10 de dicho mes y hora de 5 a 7 de la tarde en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral, núm. 9. Ceuta, 26 de agosto de 1948.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 192.

Anúnciese en EL FARO

SUCESOS

Niño atropellado por su camion. Alcazar de San Juan, 28.—El niño Jesús Sepúlveda Ortiz, ha resultado muerto al ser atropellado por un camión en el kilómetro 140 de la carretera de Cuenca a esta ciudad. El conductor fué detenido.—CIFRA.

Carterista detenido. Barcelona, 28.—En Castell de Fels ha sido detenido el carterista Vicente Flor, alias "El Negrete", que se dedicaba a sustraer carteras a los bañistas. Se le ocuparon dos mil pesetas, producto de su trabajo.—CIFRA.

La futura administración DE LA ANTARTIDA

Inglaterra espera que sus derechos sean respetados

Londres, 28.—Inglaterra espera que sus indiscutibles derechos en la Antártida de sean plenamente respetados en cualquier futuro arreglo unilateral sobre el continente antártico, han declarado personas muy allegadas a los medios gubernamentales británicos. Agregaron que las Islas Malvinas no entran en tal arreglo por la razón de que no se encuentran en el área de la Antártida. En el Foreign Office se mantiene una gran reserva y no se hacen comentarios en ningún sentido. Mientras, siguen las discusiones con los Dominios sobre la propuesta norteamericana de la Administración Internacional del Continente Antártico.—EFE.

El Senado argentino aprueba la reforma constitucional. Buenos Aires, 28.—El Senado argentino ha aprobado, por unanimidad, el proyecto de reforma de la Constitución, que ya lo había sido por la Cámara de Diputados. El proyecto será enviado al presidente Perón para su promulgación. De acuerdo con el texto aprobado la Cámara Constituyente será elegida probablemente el primero de diciembre, comenzando sus tareas en enero, para finalizar el 31 de marzo.—EFE.

Homenaje de Santander...

(Viene de la página 6). bernador civil y finalmente pronunció un brillante discurso el subsecretario de Educación Popular, señor Ortiz Muñoz. Terminó el acto el almirante Morcu, que agradeció, en nombre de la Marina española, la cooperación de todos para hacer más brillante los actos celebrados en Santander y en las villas marplatenses de la provincia, cuya tanta importancia tuvieron en la Reconquista de Sevilla. Todos los oradores fueron muy aplaudidos.—CIFRA.

El Senado argentino aprueba la reforma constitucional

Buenos Aires, 28.—El Senado argentino ha aprobado, por unanimidad, el proyecto de reforma de la Constitución, que ya lo había sido por la Cámara de Diputados. El proyecto será enviado al presidente Perón para su promulgación. De acuerdo con el texto aprobado la Cámara Constituyente será elegida probablemente el primero de diciembre, comenzando sus tareas en enero, para finalizar el 31 de marzo.—EFE.

Anoche en «La Huerta»

Bifantes venció por k. o. a García-Gil

Anoche, con mucho público, se celebró la anunciada velada pugilística organizada por el C. D. Riffien en "La Huerta". Sus resultados técnicos fueron los siguientes: Primer combate, pesos ligeros. Pedraza, del C. D. Riffien, vence a los puntos a Alcaide, del Africa Ceuti. Segundo combate, mediano ligeros. Llorans venció a Gómez (Educación y Descanso), también a los puntos. Tercer combate, pesos libres. Basado (Riffien) y Tuami (Larache), hicieron combate nulo. Cuarto combate, gallos, Vilches (E. D. Tetuán) y Charradi (Africa-Ceuti), hacen combate nulo. Esta pelea resultó muy reñida e interesante, castigándose mu-

cho ambos pugiles. Quinto combate, plumas. Domínguez, (profesional), vence a los puntos al aficionado Borna. Este hizo un gran combate pese a su derrota. Sexto combate, pesos medios, profesionales. Bifantes vence por k. o. en el cuarto asalto a García-Gil. El vencedor lució mayores corajimientos y una durísima pegada. Mediado el cuarto asalto llevó hasta las cuerdas a su adversario propinándole un gran golpe al estómago que dio con García-Gil en la lona por la cuenta de ocho. Incorporado García-Gil, nuevamente le alcanzó Bifantes en el estómago, cayendo aquél por la cuenta definitiva.

Dr. José Navarro Martínez
Médico Puericultor Titulado
Enfermedades de los niños y Puericultura
CONSULTA EN GENERAL YAGU E 12 PRIMERO DE 4
TELEFONO 7-9-0 CEUTA

Emilio Maté Alonso
Medicina general y de la infancia
RAYOS X
ELECTROCARDIOGRAFO
Sanjurjo, 12 TETUAN

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENEREO Y SIFILIS
AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO, 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

AMAYA
TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 566

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 pesetas. Trimestre, 30 pesetas. Año 120 pesetas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre, 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

COMPOSTELA eje espiritual del mundo

Peregrinos de treinta países acuden a la llamada de la juventud de Acción Católica Española

La entrada en Santiago de las representaciones hispanoamericanas constituyó un espectáculo emocionante

Santiago de Compostela, 28.—El obispo de Santiago ha dirigido a los peregrinos de la juventud de Acción Católica Española las siguientes palabras: «Bienvenidos seáis a la feliz Compostela, jóvenes de toda Europa y de toda América, y que formáis la más numerosa, la más ecuménica y la más solemne de las peregrinaciones jacobeanas de todos los siglos. Que el Apóstol Santiago, en esta culminación del Año Santo de 1948 os otorgue a todos, para vuestras personas, familias, naciones y diócesis, las bendiciones copiosas. José, obispo vicario capitular de Santiago, Souto Vizoso».—Cifra.

MENSAJE DE LA JUVENTUD HISPANO-AMERICANA

Santiago de Compostela, 28.—Los peregrinos hispano-americanos que se dirigen a Santiago, procedentes de Madrid, han enviado al presidente nacional de los jóvenes de Acción Católica Española el siguiente mensaje:

«Al emprender la última etapa de nuestro camino a Santiago, las delegaciones hispanoamericanas gritamos valientemente el «Altrega» de la Hispanidad, unidos a la juventud española».—Cifra.

IERARQUIAS ECLESIASTICAS QUE HAY EN SANTIAGO

Santiago de Compostela, 28.—Con el fin de asistir a los actos de la peregrinación mundial de la juventud, se encuentran en Santiago de Compostela el nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani, el cardenal Primado de España y legado pontificio, doctor Pla y Deniel, el obispo vicario capitular de Santiago, doctor Souto Vizoso, y los obispos de Jaén, León, Cuenca, Madrid, Alcalá, Mondoñedo, Orense, Sevilla, Toledo y Tuy. También se hallan en esta ciudad los obispos auxiliares de La Habana, doctor Muller, el obispo de Pihuy (Brasil), de La Guarda (Portugal) y el

abad mitrado de Montserrat.—Cifra.

ENTRADA DE LOS PEREGRINOS HISPANO-AMERICANOS EN SANTIAGO

Santiago de Compostela, 28.—A las tres y media de la tarde llegaron a Compostela los peregrinos americanos que participarán en la marcha mundial de penitencia.

Se trata de 121 jóvenes, comprendiendo a un inglés dos holandeses y dos franceses, en total los hispanoamericanos son 69 y el resto norteamericanos y un reducido número de europeos que se unieron a la expedición en Madrid.

La entrada de los peregrinos hispanoamericanos en Santiago ha sido apoteósica, a pesar de la hora.

Las calles céntricas de la ciudad se hallaban completamente abarrotadas de público.

Al descender de los autocares los peregrinos enarbolaron las banderas de respectivos países y con ellas avanzaron hacia la catedral.

En el camino se cruzaron con numerosos grupos de peregrinos españoles que participarán en la misma manifestación de fé. Tauto los hispanoamericanos como los españoles, daban vivas a los países respectivos, siendo verdaderamente emocionante el paso de los hispanoamericanos por las ruas de Compostela. Entre el grupo norteamericano figuran nueve muchachos que se mostraban muy emocionadas al entrar en la catedral.

En el altar mayor del Apóstol Santiago rezaron un padrenuestro por el feliz éxito de la peregrinación y de su viaje hasta Santiago.

El padre mejicano Pardiñas, desde el púlpito dirigió la palabra a los peregrinos. Puso de relieve la inmensa alegría que es para todos los católicos, especialmente de habla española, encontrarse ante la tumba del Apóstol

Santiago, al que invocaron en sus batallas sus padres y antepasados.

Agregó que los peregrinos presentes le deben invocar en nombre de todos aquellos americanos que tenían el deseo de acudir a Compostela y que no han podido llevar a cabo la peregrinación.

«Estamos—dijo—ante el Apóstol Santiago que alentó a los caballeros de España que un día salvaron a Europa y dieron al mundo un nuevo continente, demos gracias a Dios por encontrarnos en esta bendita tierra de Compostela. Que dios quiera que sembremos la semilla de una nueva vida mejor. Llevaremos a nuestros países, desde Compostela, la caridad por encima de las fronteras que dividen a las razas, a los pueblos y a los países».

Después de terminado el acto en la catedral, los peregrinos se trasladaron a la residencia, donde se alojaron.—Cifra.

EL CARDENAL PRIMADO OFICIA UNA MISA

Santiago de Compostela 28.—El Cardenal primado de España y legado pontificio, doctor Pla y Deniel ha oficiado una misa a las ocho y media en la capilla del palacio arzobispal.

También ofició una misa en el mismo palacio el Nuncio Apostólico de España.—Cifra.

Homenaje de Santander a la Marina de Castilla

Después de los brillantes actos celebrados en Laredo y Castro Urdiales, en la Diputación Provincial se verificó la clausura de la semana conmemorativa

Presidieron el almirante Moreu y todas las autoridades

Santander, 28.—En la villa de Laredo se ha celebrado el homenaje a la Marina española, bajo la presidencia del almirante Moreu, que llegó a la Plaza del Generalísimo acompañado del subsecretario de Educación Popular, don Luis Ortiz Muñoz, y otras autoridades.

Delante del Ayuntamiento, haba ya varias formaciones de niños y de muchachos del Frente de Juventudes de la localidad.

En la iglesia de Santa María se dijo una misa rezada. Terminada la misa, el almirante Moreu y sus acompañantes se dirigieron a la Plaza del Generalísimo, donde está enclavado el Ayuntamiento, en una de cuyas fachadas había sido pintado un vitruviano. El almirante desupió una lapida conmemorativa de estos actos, con la siguiente inscripción: «Regiendo los destinos de España al invicto Gaudillo, Genera-

lísimo Franco, en el VII Centenario de la Reconquista de Sevilla y de la creación de la Marina castellana la muy noble villa de Laredo perpetuó la gesta de las naves laredeñas en tal glorioso acontecimiento».

El momento fué subrayado con una gran salva de aplausos.

A continuación, el capitán de Fragata don Lorenzo San Felip, pronunció unas palabras y luego las autoridades, presenciaron desde una tribuna levantada delante del Ayuntamiento, el desfile de los marinos y del Frente de Juventudes.

Por la tarde, en el Tenis Club se celebró una comida marinera a la que asistieron todas las autoridades.

Después marcharon todos a la ciudad de Castro Urdiales, cuyo pueblo y puerto lucía banderas españolas. El homenaje de la villa de Castro Urdiales a la Marina no ha cesado desde el momento en que los tres miládores «Marte», «Neptuno» y «Tritón», han asomado por la boca del puerto para quedar anclados en la dársena.

Se efectuó el descubrimiento de una lápida conmemorativa del VII Centenario, colocada en la fachada del Municipio y que lleva una inscripción idéntica a las que se han descubierto en los demás pueblos cántabros.

Las autoridades y numeroso público, penetraron en la iglesia de Santa María, donde se cantó una Salve marinera y finalmente, en la ancha Avenida del Generalísimo, atestada de público, el almirante Moreu, con las demás personalidades, presenció un magnífico desfile.

Por la noche, las autoridades fueron obsequiadas con una cena de un baile de gala y verbena en la que asistió la marinería de los barcos de guerra surtos en el puerto.—Cifra.

Clausura en Santander de la Semana conmemorativa de la Marina : : : : : : : : : :

Santander, 28.—A mediodía se ha celebrado en el palacio de la Diputación, el acto de clausura de la semana dedicada a conmemorar la creación de la Marina de Castilla.

Presidió el capitán general del Departamento Marítimo de El Ferrol del Gaudillo, almirante don Manuel Moreu.

Comenzó el acto con unas palabras del presidente de la Diputación. Después habló el go-

(Pasa a la página 5).

LECAN 1.110 PEREGRINOS ASTURIANOS

Santiago de Compostela 28.—Mil ciento diez peregrinos asturianos han llegado a Santiago en las primeras horas de la tarde.

En uno de los camiones tienen instalado una capilla con la imagen de la Virgen de Covadonga, desde hace dos días estaban acampados en Arzua, a 37 kilómetros de Santiago, con el fin de no obstaculizar en la ciudad.

Al frente de los peregrinos se encuentra el obispo de Oviedo, de los que con más entusiasmo han apoyado la peregrinación.—Cifra.

PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

EL MAYOR SURTIDO EN
PERFUMERIA Y ARTICULOS
DE TOCADOR Y ASEO

José Antonio, 24,

Teléfono, 548

Coñac

FUNDADOR

DOMECO